

Mardi 21 décembre 2010

M. Doucet refuse d'avance d'entendre le verdict des é aux cantonales

Philippe Doucet refuse de se soumettre au suffrage universel dans le canton Nord d'Argenteuil.

Il ne sera pas candidat.

Il ya deja un bon moment que les habitants du Val Nord et des coteaux ont appris à se passer de lui.

Cela pourrait passer pour un non evenement puisque M. Doucet n'a jamais été réélu à aucun des postes ou il avait deja fait un mandat (voir Le Ha Argenteuil).

C'est donc avec une certaine lucidité qu'il veut échapper à la sanction des électeurs. Les raisons annoncées sont tout de même surprenantes, et trad

1°) une immodestie certaine : un canton ce n'est qu'un quart de la communauté d'agglo, donc pas très interessant

2°) un égoïsme avoué : la "majorité departementale" n'est pas en danger : il reste 17 autres élections renouvelable dans le département

3°) un aveu d'échec : son poste de vice président du CG n'a rien rapporté a Argenteuil.

Quant à son analyse de l'élection cantonales remportée dans le canton Est en 2009, elle tente de rassurer à bon compte, mais les éléments qui ont là, puisque M. Doucet n'a tenu aucun compte de ce premier echec , qui est largement imputable à sa méthode de gouvernance. Depuis, nos finances démocratie locale est toujours bafouée, nos rues sont toujours sales, les dépenses de propagande sont toujours en augmentation...

M. Doucet va donc désigner celui ou celle qui défendra le "**système Doucet**" sur le canton Nord d'Argenteuil. Il appelle cela "passer le relai". Moi j'aç la patate chaude" pour employer une expression correcte.

Georges Mothron, en toute humilité, se présente au suffrage des électeurs du val Nord et des Coteaux. A eux de dire clairement s'ils veulent envoye système Doucet qui aura un représentant dans cette élection, et remettre Argenteuil sur le bon chemin.

Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)